

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Nikolaus Dal, Martin Bosse, Christian Friedrich Pressier, Christoph Theodosius Walther, Gottfried Wilhelm Obuch, Johann Christian ...

**Dal, Nikolaus
Bosse, Martin
Pressier, Christian Friedrich
Walther, Christoph Theodosius
Obuch, Gottfried Wilhelm
Wiedebrock, Johann Christian
Kohlhoff, Johann Balthasar**

Tarangambadi, 03.01.1737-30.12.1737

6. - 17. April 1737

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed. Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-176666

[illegible]

umspring auf auf ihr saulicher Barlangar, das
 seligen Abendmahl mit herzlichster Andacht und
 guter Zubereitung. Finer weglass da ist fast die
 Finger wegfallen, wollten, und sie bei wegstehen,
 wenn es ihnen in ihrem Leben gut gefalle, was
 finden, die kühnen auf, so was ihr noch
 braten, andersher nach, und mit dem Kopf gab, sie
 ein zureifen, daß sie alles noch wol angedünnet.
 Auf befragen, was sie in diesem wolle, warum
 sie thun, was sie mit der Hand ganz fündel.
 Also sie sich farnach ein wenig ein wenig zu schlat,
 gab sie auf alle Fragen, die man ihr that, eine
 unangenehme Antwort, und sie ist, wegen pro-
 pheta Gedenken sagte sie mit großer Begierde
 nach, was auf bekümmert um ihren kranken
 Mann, das zu gleichfalls sehr stark, moß
 in. In diesem Zustand nahm sie eine gewisse
 Frau aus der Klause, in der sie war und wegsah.
 In ihr das eine Plagen, das in dem so fern, wie
 das zu erst kam, daß sie nach Hoffen, daß
 päpstlicher Gesandter von nichten, künde. Vor der
 gesagte jungen Wonne aber was sie durch einen
 gewissen Zufall am Kopf beschädigt worden,
 und weil der Schaden sehr groß war, was man
 oder durch ungeschickte Hände tractiert worden,
 so bekam sie mit der Zeit gefährliche Paroxysmen.

